
 

健康集会では、保健委員会の児童が飲み物に入っている砂糖の量やおやつの

摂り方についての発表を行いました。その後、たてわり班ごとに学校歯科医や学

校薬剤師、栄養教諭の先生方に体のことや虫歯予防、薬のこと、食生活について

質問をし、健康に過ごすアドバイスをいただきました。学校保健委員会では、視力

低下とう歯の罹患率が高いことが課題となっており、専門家の先生方の助言を受

け、今後の取組に向けて話し合いが行われました。 
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